
 

 

 

 

 

Beauftragte  

für Menschen mit Behinderung  

im Landkreis Heidenheim 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Unsere Aufgaben 

 

Teilhabe 

Es gibt das Landes-Behinderten-Gleichstellungs-Gesetz. 

In diesem Gesetz steht: 

 Alle Menschen sollen  

überall in der Gesellschaft  

dabei sein können. 

 Alle Menschen sollen  

überall mitmachen können. 

 Kein Mensch darf benachteiligt werden.  

 

Das gilt auch für Menschen mit Behinderung.  

Sie sollen keine Nachteile haben.  

Sie gehören zur Gesellschaft dazu. 

Dafür setzen wir uns ein! 

Hindernisse sollen abgebaut werden.  

Dabei wollen wir helfen.  

 

 

Hilfe durch Beratung 

 Wir helfen Menschen mit Behinderung  

und ihre Angehörigen durch Beratung.  

 Wir helfen Ihnen beim Kontakt  

mit Behörden und Ämtern. 

 Die Inklusion im Landkreis Heidenheim  

soll besser werden. 

Wir beraten Politik und Verwaltung dazu.  

 Wir achten auf Barriere-Freiheit. 

Besonders dort, wo etwas Neues geplant wird.  
 

 

 

 

 



Zusammen-Arbeit 

Wir arbeiten zusammen mit: 

 Selbsthilfe-Gruppen.  

 Gruppen, die für  

Menschen mit Behinderung arbeiten.  

Wir unterstützen Angebote 

für ein selbst-bestimmtes Leben. 

 

Unsere Ziele 

 Stärkung der Interessen-Vertretung  

von Menschen mit Behinderung  

im Kreis Heidenheim. 

Interessen-Vertretung bedeutet: 

Jemand setzt sich für die Anliegen  

von Menschen mit Behinderung ein. 

 

 Menschen mit Behinderung sollen  

selbst-bestimmt leben können.  

 
 

 Gesetze für Menschen mit Behinderung sollen  

überall angewendet werden. 

 

 Menschen mit und ohne Behinderung  

sollen gut zusammen-leben.  

 
 

 Mehr Inklusion!  

 

 Mehr Respekt für alle Menschen!  

 
 

 Vielfalt gemeinsam leben!  
 

 

 

 



Sie können mit uns  

einen Termin machen. 

Stefanie Mäckle 

Kommunale Beauftragte  

für Menschen mit Behinderung  

Telefon: 07321 321-2464 

E-Mail: s.maeckle@landkreis-heidenheim.de                                         

Haus A, Zimmer 023, Erd-Geschoss                                                        

 

 

Regina Bass  

Ansprech-Partnerin für  

Menschen mit Behinderung 

Telefon: 07321 321-2376 

E-Mail: r.bass@landkreis-heidenheim.de 

Haus A, Zimmer 125, 1. Stock 

 

 

 

Landratsamt Heidenheim 

Soziale Sicherung und Integration 

Felsenstraße 36 

89518 Heidenheim  

www.landkreis-heidenheim.de 

 

 

Sie können mit dem Bus kommen.  

Die Haltestelle heißt: Landratsamt.  

Sie ist in der Ernst-Degeler-Straße.  

Sie können durch das Haus B in das Haus A gehen. 

Dieser Weg ist barriere-frei.  
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